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2020 年 10月 

「ひとり親へおすそ分け」実施報告 
NPO 法人フードバンク狛江 

【事業実施の目的】 

先行きの見えないコロナ禍のもと、寄贈された食品で賞味期限の近い食品等を「おすそ分け」として、ひとり親

家庭に引き受けてもらうのが目的。2020年度「夏休みひとり親子育て応援」に申込みのあったひとり親子育て

世帯を対象とした。 

【実施の方法と支援実績】 

1）申し込み案内について 

➢ 「夏休みひとり親子育て応援」に申し込みのあったひとり親家庭にメールで案内：107世帯 

2）実施期間と回数について：１世帯１回、西野川事務所での手渡しで提供。 

➢ 申込受付期間: 10 月１日(木)～10 月５日(月)13 時 

3）申し込みについて 

 ■申し込み方法：ホームページ（HP）申込フォーム 
 

申込日 
申込み手段 

ＨＰ 

10 月 1日 32 

10 月 2日 4 

10 月 3日 2 

10 月 4日 1 

10 月 5日 1 

総計 40 
 

4）提供の方法：事務所での手渡しのみ  

➢ お渡し日時: 10 月 11 日（日）  

密集を避けるため、お渡し時間は 1 時間ごと(①13 時～14 時 ②14 時～15 時) 

5）提供世帯・人数実績：  

総人数 世帯数 高校生以下子ども数 

１１9 40 67 

 

6）提供食品について 

➢ 提供食品:調味料・お菓子・お米 3Kg・じゃがいも・飲料・ジャム・ホットケーキミックス 

総重量 １世帯当たり総量 うち お米 

520㎏ 13㎏ 3kg 

 

■ アンケート回収状況（結果詳細は別紙参照）： 

 ・回収枚数：27/40（約 68％） ＊別紙アンケート結果参照 
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2020 年 10 月 

「ひとり親へおすそ分け」アンケート回答 

アンケート回答数：27、回収率 68％（11/2時点） 

 

Q1:夏休み等のひとり親子育て応援やおすそ分けで、直接引取りに来られる場合、都合の良い時間帯を教えてく

ださい（複数回答可） 

平日 13時～15時 平日 15時～17時 週末 10時～12時 週末 13時～15時 その他 

2 10 19 21 夕方 16時以降：1 

 

Q2：ひとり親家庭への給付金など支援策や行政への手続きも含めて、困っていること、不便に感じていること

があれば教えてください。 

⚫ コロナに関する給付金など手続きなしで頂けたものが多く助かりました。 

いつもありがとうございました。子供と一緒にありがたく頂きました。皆様もお身体気をつけてください。 

⚫ 仕事をしている為、行政へ行くなど平日は難しいので土曜日など休日や平日の 17時以降でも行えると助か

ります。今回も育ちざかりの子供がいるので本当に助かりました。感謝しております。 

⚫ コロナの影響もあり、思ったように働けず収入が低い事が不安。給付金は子供が育っていくと減っていくシ

ステムになっているので、サポートを手厚くして頂けると助かります。 

⚫ 家族で旅行に行く事がないので、何かサービスがあるとうれしいです。 

⚫ いつも思っていますが、手続き平日はムリです。市役所に行けません。母子で休みなく、土ようも働いてい

ます。住民票とりに行くこともできません。手続きできないのでマイナンバー？そのようなこともできませ

ん。ネットや土日の開庁あるとよいです！ 

⚫ いつもありがとうございます。コロナの影響は仕事だけではなく子供達の成績にも出始めております。特に

大学生の息子は未だオンライン授業で家にこもりがちでストレスもたまっております。前回ひとり親への給

付金はとても助かりました。コロナが長引くことを考えると先々の不安もあり追加の給付金などがあれば家

計も助かります。 

⚫ いつもありがとうございます。感謝しております。 

⚫ 子どもは小 5です。3年途中から不登校になり 1 学期 5 年になり途中からでも登校できました。しかし、

2学期から又、行く事が出来なくなり、今、勉強もおくれています。スマイルゼミで勉強はしていますが勉

強をサポート（本人があまりいこうとせず難しいです。）そして不登校中給食を何カ月も食べない→欠席の

日が続き、月四千円ちかく毎月引かれるのは、やはり気持ち的に、どうにか負担がなくなるとありがたいで

す。いつも沢山の食材、お菓子も…ありがとうございます。家に帰り、あけて、楽しめています。ありがと

うございます。今回もお米、そしてちゅら海のクッキーや飲みもの。ちょっと（一本一個）でもとても嬉し

く私にとってはちょっとではなく、色々と沢山です。本当にありがとうございました。 

⚫ フードバンクの食品提供、いつも大変ありがたく助かっております。ありがとうございます！！！ 

⚫ 手続きで必要な書類などの記入の際に添付するものがなかなか役所にとりに行けなかったりするので、行政

間で流用できたらと思います。 

⚫ いつもありがとうございます。とても助かっています！ 

⚫ 今回もたくさんの食料ありがとうございました。ほぼお菓子だったので、前回みたいにレトルトがほしいな

ぁと思いました。 
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⚫ 支援も対応も良いので、特に不便に感じていません。 

ＮＰＯ法人フードバンク狛江皆様、おすそ分けお渡し会の日時をすっかり忘れてしまい…次の日慌てて連絡 

したら渡してくださると！優しい対応、お忙しいのに 17時まで待っていて下さり本当にありがとうござい

ました。感謝です。皆様もお体に気をつけてお過ごしくださいませ。 

⚫ 兄弟の給付金をもう少しふやしてほしい。 

⚫ フードバンク狛江様、いつもご支援下さり、ありがとうございます。大変助かっております。これからも、

お願い申し上げます。 

⚫ 習い事をさせる余裕がないので、そのあたり何かあればうれしいです。 

⚫ いつも食料等、ありがとうございます。大事に使いたいと思います。わくわく商品券など、第 2弾を期待し

たいです。あと、インフルエンザの予防接種ですが、私と子供の分で１万円以上の出費になります。とても

余ゆうがありません。なんとか無料になるようにお願いしたいです。 

⚫ いつもお世話になりありがとうございます。今回もお菓子等、子どもたち喜んでいただきました。 

⚫ 今はそれほど大きな困り事はなく、周囲の助力のおかげと感謝しております。（今は子どもが中学生）ただ子

どもが小さいころは大変でした。①ひとり親になる前ですが保育園に入れなかった（入れたら離婚しなくて

すんだかも）➁子どもの急な体調不良で休みづらい（正社員はやめて、パートになった）➂ガンが見つかり

すぐ入院！と言われたが、子どもの預け先がない（結局遠方の実家に頼む、その間学校を休むことになる） 

⚫ いつもありがとうございます。 

⚫ 特にないです。 

⚫ 中学校の部活動にかかるお金がとても負担です。次に第二波が続いてしまうと生活が成り立たない不安があ

ります。いつも、本当に温かいご支援を頂きありがとうございます。大変助かっています。 

⚫ 特に困っている事はありませんが、児童扶養手当、医療費助成制度等で一年間で何枚も現況届を記入します。

それぞれ担当の方が違うので、仕方がないと思いますが、まとめられる書類があるのであれば、現況届の枚

数を減らし、コスト削減（用紙代・郵便代）にもなって良いかと思います。 

⚫ フードバンク狛江の皆様、先日はお米やお菓子等、沢山提供していただき、ありがとうございました。最近、

朝晩特に冷えてきましたので、皆様どうぞあたたかくお過ごしください。くれぐれもお体にご自愛ください

ませ。 

⚫ フードバンク狛江様、今年はじめて夏も秋も利用させて頂きました。本当に助かりました。ありがとうござ

いました。 

⚫ いつもありがとうございます。ひとり親給付金（今回のコロナ対策におけるもの）、手続きなしで振り込まれ

るのはありがたかったです。なかなか手続きに行く時間がなかったりで。コロナでの自粛期間中、子供の預

け先に困りました。ひとり親では特に子供が小さいと 1人家に残すことはできない、でも仕事はしないとい

けない（あまり休むとその後仕事がやりずらくなる）というジレンマがありました。ひとり親に対して学童

に登録できるなどあるとありがたいです。 

⚫ コロナの間に失業して、適応障害になってしまい、傷病手当に切り替える事になりました。手当が切れたら

どうなるのか心配です。子どもは精神障害 3級の手帳を取得して発達障害です。私が居なくなった後の子ど

もの生活が心配ですが、狛江は小さい子から大人になるまでのフォローや受け皿が少ない気がします。学校、

病院、自閉症、協会、どこに相談しつづけるのが正解なのかもまだ解りません。狛江はグループホームも（発

達障害の）ないようなのですが・・・。私が病気なので母子の貸付対象にもなりませんし、私自身が年齢的

に保証人を立てるのも大変になってきています。 

 


